

PP-14 11/09/2024 **NACIONAL** 





Emite México bono histórico por 1,490 mdd para compra de 13 centrales eléctricas de Iberdrola. PAGA

## FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

El Fideicomiso de Inversión en Energía México (Fiemex), creado por el Gobierno Federal para la adquisición de las 13 centrales de energía eléctrica de Iberdrola, emitió un bono histórico en los mercados internacionales de deuda, por mil 490 millones de dólares, informó la Secretaría de Hacienda.

"El bono tiene un vencimiento en 2041. Esta transacción marca un hito al ser la emisión más grande del sector energético mexicano", detalló la dependencia.

Resaltó que la participación directa del secretario Rogelio Ramírez de la O fue clave para alinear a los actores involucrados.

"Durante la semana pasada, se llevó a cabo un ejercicio de mercadeo para esta transacción, en el que se mantuvieron reuniones con más de 100 inversionistas de Norteamérica, Europa y Asia, generando un gran interés", refirió.

Como resultado, más de 200 cuentas expresaron su deseo de participar en la transacción, lo que derivó en una demanda total que superó en más de cuatro veces el monto emitido, alcanzando un máximo de 6 mil 160 millones de dólares, destacó la dependencia.

"La exitosa colocación representa una de las emisiones más grandes en América Latina dentro del sector

## **EMISIÓN HISTÓRICA**

## México lanza bonos para pagar plantas de Iberdrola

## **OBJETIVO**

Al cierre de la transacción con Iberdrola, 100% del capital del vehículo provenía de recursos del Fonadin.

energético. Dichos recursos serán utilizados para refinanciar el crédito a corto plazo que originalmente se había contratado con Barclays México, BBVA, Santander y SMBC como parte de la adquisición, mismos que lideraron la colocación del bono", recalcó.

Añadió que con la conclusión del financiamiento, se continúa avanzando en proyectos clave de infraestructura energética, contribuyendo a la soberanía energética y al fortalecimiento de la red eléctrica nacional.

Carlos López Jones, especialista en deuda, expresó que "es una buena decisión el haber colocado esta deuda para sustituir el préstamo bancario", sin embargo, cuestionó que "los ingresos de las plantas de generación eléctrica están en pesos y la deuda se colocó en dólares".